

Rebasará Brasil a México en petróleo (El Reforma 30/01/09)

Rebasará Brasil a México en petróleo (El Reforma 30/01/09) Petrobras contempla inversiones por más del doble de lo que está destinando Pemex a su cartera de negocios en los siguientes cinco años Alma Hernández Ciudad de México (30 enero 2009).- La producción petrolera de Brasil superará a la de México, según las expectativas mundiales elaboradas por el Departamento de Energía de Estados Unidos. En los próximos dos años, la declinación de crudo de México provocará que estos países inviertan sus posiciones a nivel mundial, y que la producción de Brasil resulte mayor. En el estudio, se muestra que durante este y el próximo año, las producciones de ambas naciones se tocarán y, en 2010, Brasil producirá en promedio 2.8 millones de barriles diarios, en tanto México serán 2.6 millones de barriles por día. Según el plan de negocios de Petrobras, se contemplan inversiones por más del doble de lo que está destinando Pemex a su cartera de negocios en los siguientes cinco años, como resultado de las altas expectativas en nuevos descubrimientos localizados en aguas profundas. Milton Costa, director de Petrobras en México, dijo a REFORMA que la producción proyectada para 2010 será de campos que hoy están operando, a la vez que el plan de negocios contempla inversiones para el desarrollo del reciente descubrimiento de la capa de presa en aguas profundas, localizado en la Cuenca de Santos. Este descubrimiento contempla reservas por 33 mil millones de barriles de petróleo crudo equivalente, que, comparado con las reservas iniciales de Cantarell por 17 mil millones de barriles de petróleo crudo, casi llegan al doble. Se proyecta que hacia 2017, Brasil esté incorporando la producción procedente de la capa de sal, con una producción de 2 millones de barriles diarios únicamente de este nuevo descubrimiento, dijo Costa Filho. En paralelo, el plan de negocios contempla la construcción de cuatro refinerías, en tanto que en México sólo se contempla una, por lo que la capacidad de refinación de México hacia 2017 apenas será la que hoy ya tiene Brasil. La cartera de negocios de Petrobras está basada en un precio de petróleo de 58 dólares por barril para 2009, con expectativas de que éste aumente a 61, 72 y 74 dólares por barril en los siguientes años. "Con estos precios y con la expectativa de reducción de costos, se espera tener una gran caja, más un apalancamiento financiero", expresó el directivo.